



園長便りひがし

令和7年4月16日
宮崎ひがし幼稚園
文責園長 花宮 伸利

平成7年度がスタート

4月8日(火)に始業式があり令和7年度がスタートしました。子ども達の元気な顔を見て、職員一同がんばるぞ!という気持ちになりました。始業式では毎年、私から「3つのことができる子どもになってもらいたいので、これから3つの種をみなさんにプレゼントします。」という話をしました。

1つめの種は、「かしこさの種」できれいな字や絵が上手にかけるようになる種です。

2つめの種は、「やさしさの種」で誰とでも仲よくできるようになる種です。

3つめの種は、「元気の種」でしっかり食べて元気に過ごせる種です。

今日みなさんの中に入った3つの種が、みなさん一人一人の心の中で芽を出し、新しい担任の先生とこの1年間で、大きく大きく育っていくことを楽しみにしています。

入園式

4月14日に入学式がありました。今年は22名のピカピカの新入園児がひがし幼稚園に入園してきました。新入園児は、式で自分の名前が呼ばれると大きな声で返事をして立つことができていました。楽しい幼稚園生活をスタートしてほしいです。

お世話になります(職員紹介)

本年度の宮崎ひがし幼稚園のオールスタッフです。子ども達の笑顔のために全力で頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

【担任の先生】

園長先生 あすか先生 いくみ先生 さらん先生



なみえ先生 みずき先生 ひとみ先生 なつき先生

【補助の先生】



みちよ先生 みえこ先生 てるよ先生
しょうこ先生 さなえ先生

【あずかりの先生】



かなこ先生 けいこ先生

【バスの先生】



みわ先生 ちはる先生
はますな先生 なかしま先生